



## **Entrevista a José Emilio Cervera. Presidente de la Asociación Luso-Hispanoamericana de Tenis**

Hace cuatro meses nació la Asociación Luso-Hispanoamericana de Tenis, formada por 17 países que tratarán de fomentar y desarrollar este deporte en las federaciones nacionales asociadas. Su presidente, José Emilio Cervera, asegura que ya han comenzado a trabajar. Se muestra ilusionado y agradecido por la confianza que José Luis Escañuela, presidente de la Real Federación Española de Tenis (RFET), ha depositado en él para formar parte de esta nueva iniciativa.

### **¿Por qué motivo nace esta asociación?**

Nace como una forma de poder compartir proyectos relacionados con el tenis con países con los que nos sentimos muy cercanos, no sólo por la proximidad geográfica. Queríamos que sonara nuestra voz en el ámbito internacional, ya que en los últimos años el tenis anglosajón ha sido el que ha tenido mayor protagonismo. Ese objetivo ya justifica la creación de esta asociación, pero además tenemos muchas otras funciones.

### **¿Cuáles son?**

En general, contribuir al desarrollo del tenis y en particular, impulsar la formación, la creación de competiciones y compartir nuestras experiencias.

### **¿Qué objetivos tenéis a corto plazo?**

Hemos comenzado poniendo en marcha proyectos de desarrollo de este deporte en países de Sudamérica como Cuba, también vamos a impartir cursos de formación para entrenadores y árbitros y estamos preparando competiciones de tenis juvenil para 2012 con representantes de los distintos países miembros.

### **¿Y mirando un poco más allá?**

El objetivo más importante es aunar la voz del tenis luso-hispanoamericana y hacer fuerza ante los organismos internacionales para que nuestros países obtengan beneficios.

### **¿En qué consiste su papel como presidente?**

Hay una presidencia, que se comparte entre un representante de la Península Ibérica (en este caso ha tocado España) y un representante del continente Hispanoamericano (en esta ocasión de Brasil, Jorge Lacerda). Pues bien, tanto él como yo, lo que queremos es ir ampliando nuestra cobertura y que cada vez sean más los países miembros que colaboren con los objetivos fijados.

### **¿Qué relación tiene con la RFET?**

Soy vicepresidente de la RFET y presidente de la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana, por lo que me encuentro totalmente integrado en el mundo del tenis español.

### **¿Cuál cree que es el mayor logro de este deporte?**

Fundamentalmente los aficionados pensamos que es un orgullo que España esté liderando el tenis mundial, algo que sucede no sólo por el trabajo de Rafa Nadal, sino por todos los jugadores/as que tenemos en el ranking. Además, desde nuestro país se están gestionando torneos muy importantes. Creemos que en el terreno formativo el tenis español está en condiciones de equipararse a cualquier país. Ahora el reto es trabajar para que ese logro se mantenga y haya continuidad.